

La presidenta y el vicepresidente de la Comunidad han comparecido hoy tras el Consejo para hacer balance de los seis primeros meses

Díaz Ayuso: “Tenemos un acuerdo de gobierno que estamos cumpliendo y ya hay más de cien medidas en curso”

- La presidenta destaca que hay “verdadera ilusión por el trabajo de mantener a Madrid como la primera economía de España”
- Aguado asegura que están trabajando con “el objetivo ser útiles a millones de españoles que han decidido vivir mejor en la Comunidad de Madrid”
- Durante este medio año se han aprobado las primeras deducciones fiscales, se ha luchado contra las ludopatías y desarrollado terapias en la sanidad madrileña de última generación
- También se ha aplicado la rebaja del 25% en el Abono Transporte para los mayores de 65 años y se abrirán 24 horas puntos de atención a víctimas de violencia de género

**26 de febrero de 2020.**- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y el vicepresidente, consejero de Deportes, Transparencia y portavoz, Ignacio Aguado, han comparecido este miércoles para hacer balance de los primeros seis meses de gobierno. “Tenemos un acuerdo de gobierno que estamos cumpliendo y ya hay más de cien medidas, en concreto, 101, en curso”, ha avanzado la dirigente madrileña, quien ha mostrado su “orgullo” por el trabajo realizado por todo el Ejecutivo durante este medio año.

Díaz Ayuso ha explicado que todo su equipo ha trabajado “de manera incansable” para poder cumplir su compromiso con el acuerdo de Gobierno de 155 medidas. Hay 16 de ellas que ya están finalizadas, en total se han programado 630 actuaciones que permitirán el cumplimiento de éstas y a fecha de hoy el grado de cumplimiento ya ronda el 25%.

Por eso, ha aprovechado para felicitar a Aguado y al resto de consejeros de su Gobierno porque “hay una verdadera ilusión por el trabajo de mantener a Madrid como la primera economía de España”. “Aquí se viene a comenzar una nueva vida en libertad y el trabajo que está realizando este equipo es espectacular.



Somos conscientes de que trabajamos para todos los ciudadanos bajo el criterio de los que nos han dado su confianza”, ha añadido.

Por su parte, Aguado ha destacado que “frente a la inestabilidad del Gobierno de España, la Comunidad de Madrid ha sido, es y seguirá siendo un refugio de libertad, de certidumbre, de estabilidad”, un lugar donde “se sigan defendiendo los principios que nos han traído hasta aquí y que nos permite sacar pecho de datos económicos que indican que vamos en la buena dirección”.

La presidenta ha recordado “grandes noticias” de estos seis meses como el nuevo plan presentado ayer para que aquellas niñas, jóvenes e incluso bebés que tienen algún tipo de cáncer que pudiera afectar a su fertilidad puedan ser madres en el futuro a través de nuevas terapias. “Conocemos también que en la sanidad pública hemos conseguido que ya una persona pueda vivir con el corazón de una persona infartada, es decir, es casi un milagro. Estamos consiguiendo que personas que por ejemplo padecen grandes enfermedades, problemas de cáncer como las leucemias, en solo pocas semanas puedan curarse”, ha añadido.

Díaz Ayuso también ha destacado que estamos luchando contra las adicciones en favor de la libertad de la persona, contra el exceso de uso de nuevas tecnologías y en concreto, del móvil en las aulas. “Luchamos contra las ludopatías, contra las drogas, porque somos un gobierno que está comprometido con la persona y con su libertad”, ha dicho.

## PRIMERAS DEDUCCIONES FISCALES

La presidenta ha señalado que es un “orgullo”, además, decir que su primera ley que previsiblemente será aprobada en la Asamblea de Madrid la semana que viene “será una ley de deducciones fiscales que está pensada precisamente para familias, para los jóvenes que quieren ampliar sus estudios, para todos aquellos que tienen a su cargo a personas mayores o personas con algún tipo de discapacidad o para los jóvenes que quieren hipotecarse.

En opinión de Díaz Ayuso, dirige “un gobierno que quiere acompañar a todas las personas, que dan pasos adelante, personas valientes, y en una comunidad autónoma donde las cosas no son fáciles”. “Es una comunidad donde las cosas suceden, donde hay calidad de vida, pero donde se trabaja de sol a sol, donde la gente pelea mucho. Y por eso es nuestra obligación responderles con políticas fiscales atractivas que les ayuden, les incentiven y les acompañen”, ha considerado.

## LOS BUENOS DATOS ECONÓMICOS

El vicepresidente ha hecho balance también de los datos económicos y ha recordado que “Madrid es la región con el PIB más alto de toda España” y que se ha cerrado 2019 con el mejor dato de empleo de la serie histórica y con una



tasa de paro inferior al 10%. También Madrid lidera la creación de empresas en todo el país, “una de cada cuatro empresas se crean en la Comunidad” y ocupa la primera posición en atracción de inversión.

Tras recordar que Madrid “es una región extremadamente solidaria en el conjunto del país” y que se ha destinado al fondo de solidaridad 4.000 millones de euros de impuestos “que se recaudan aquí y que benefician al resto de regiones”, ha añadido que todos estos datos se traducen “en mejoras en la calidad de vida de la gente”.

Durante este periodo se ha rebajado en un 25 por ciento el precio del Abono Transportes para los mayores de 65 años. Asimismo, se ha anunciado la apertura en turnos de 24 horas de Puntos Municipales del Observatorio Regional contra la Violencia de Género y la puesta en marcha de la tercera hora de Educación Física para los escolares.

Aguado también ha destacado como medidas de estos primeros seis meses “la creación del Consejo LGTBI, que va a garantizar que se cumple la Ley que afecta a este colectivo, el título de Familias Monoparentales, el Plan de Industria de la Comunidad de Madrid 2020-2025 o las 2.900 nuevas plazas de profesores, batiendo el récord de docentes en la Comunidad, un referente en materia de educación pública en España”.

Asimismo, ha subrayado el plan para revitalizar el medio rural y reforzar municipios pequeños, la receta deportiva o los primeros trámites para aprobar una Ley de eliminación de aforamientos o la de protección del informante de corrupción y otras irregularidades. “Estamos cumpliendo el objetivo ser útiles a los madrileños, a millones de españoles que han decidido vivir en la Comunidad de Madrid y que quieren vivir mejor. Lo estamos consiguiendo a pesar de un Gobierno, el de España, que está obsesionado con este Ejecutivo y con ponernos palos en las ruedas”, ha concluido.